



Patroli Antisipasi Malam Minggu, Polsek Sukaluyu Jaga Kondusivitas Wilayah

Cianjur - CIANJUR.JMN.OR.ID

Jul 31, 2023 - 05:44



Polres Cianjur - Polsek Sukaluyu, dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, melaksanakan kegiatan patroli antisipasi malam minggu di wilayah hukumnya. Kegiatan tersebut melibatkan Bripka Iyan Sofyan bersama dua rekannya, yang menyisir jalur-jalur atau titik-titik rawan yang ada di wilayah Sukaluyu. Selama patroli, mereka juga memberikan himbauan kamtibmas kepada kerumunan massa untuk menjaga situasi tetap aman dan kondusif.

Kegiatan patroli tersebut merupakan rutinitas yang ditingkatkan atau disingkat KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) yang dilakukan oleh Polsek Sukaluyu.

Patroli dilakukan dengan tujuan utama menciptakan kondusifitas wilayah hukum Polsek agar tetap terjaga.

Kapolres Cianjur, AKBP Azhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukaluyu Polres Cianjur, AKP Yayan Suharyana, menyampaikan pentingnya kegiatan patroli antisipasi malam minggu dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan situasi di wilayah hukum Polsek Sukaluyu tetap terjaga dan masyarakat merasa aman saat beraktivitas di malam minggu.

Selama patroli, personil Polsek Sukaluyu secara aktif menyisir wilayah dan mengunjungi titik-titik rawan seperti lokasi keramaian atau pusat hiburan malam. Mereka menghentikan dan memberikan himbauan kamtibmas kepada kerumunan massa yang mereka temui, seperti mengimbau agar menjaga ketertiban, tidak meresahkan lingkungan sekitar, serta mentaati aturan yang berlaku.

Kapolsek Sukaluyu juga menekankan pentingnya masyarakat ikut berpartisipasi dalam menjaga kondusifitas wilayah dengan melaporkan kejadian atau perilaku yang mencurigakan kepada aparat kepolisian. Hal ini akan membantu pihak kepolisian dalam melakukan langkah-langkah antisipatif dan pencegahan terhadap tindak kejahatan.

Diharapkan dengan adanya kegiatan patroli antisipasi malam minggu ini, situasi di wilayah hukum Polsek Sukaluyu tetap kondusif dan masyarakat dapat beraktivitas dengan aman. Kegiatan patroli akan terus dilakukan secara rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Sukaluyu.